

Ordentliche Mitgliederversammlung und Berlin-Empfang 2024 erfolgreich absolviert



Bilder: FKH e.V.



Am 26. Juni 2024 fanden gleich zwei Höhepunkte des FKH-Jahresprogramms statt: die ordentliche Mitgliederversammlung und der im Anschluss stattfindende Berlin-Empfang im Garten des Kronprinzenpalais.

Der Präsident des Förderkreises, Generalmajor a.D. Wolfgang Köpke, durfte zunächst rund 130 Gäste zur ordentlichen Mitgliederversammlung in den Räumen der Deutschen Bank herzlich willkommen heißen. Nach einem Grußwort des Inspektors des Heeres, Herrn Generalleutnant Alfons Mais, haben die anwesenden Mitglieder während der Sitzung am Nachmittag dem Vorstand, dem Präsidium und der Geschäftsführung für das Geschäftsjahr 2023 Entlastung erteilt. Einstimmig wurde darüber hinaus festgehalten, dass der erfolgreiche Kurs des Vereins fortgeführt werden soll und so wurde im Rahmen dessen auch über die weitere Planung für das 2024 abgestimmt.

Am Abend folgte im erweiterten Personenkreis mit über 300 Gästen aus Politik, Militär und Wirtschaft der traditionelle Berlin-Empfang im Garten des Kronprinzenpalais. Bei besten Temperaturen bot der in Berlin einmalig gelegene Garten den richtigen Rahmen für den Ausklang eines erfolgreichen Tages. Abgerundet wurde dieser zudem durch ein Ständchen der großen Blechbläsergruppe des Stabsmusikkorps der Bundeswehr – ein weiteres, mittlerweile zur Tradition gewordenes Highlight für alle Anwesenden.